

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

140 m²

Réf. CA9-1071

1 170 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres villa 140m² vue mer terrain 1488 m² 3 chambres piscine potentiel extension proche plage. Située aux Issambres, dans un secteur résidentiel recherché, cette villa développe environ 140 m² habitables sur un terrain de 1 488 m² avec vue mer dégagée. Possibilité d'extension selon le PLU en vigueur entre 100 à 140m² supplémentaires. À environ 1 km des plages et proche du port de San Peire. Le bien comprend : un séjour ouvrant sur terrasse et piscine une cuisine 3 chambres dont une avec dressing 2 salles d'eau Maison de plain-pied sur les espaces de vie. Garage fermé avec accès ...

Les Issambres villa 140 sqm sea view 3 bedroom pool land 1488 sqm extension potential near beach Located in Les Issambres, this villa offers approximately 140sqm of living space on 1,488 sqm of land with sea views. Possibility of extension of around 100 to 140sqm according to the city regulations. Close to beaches and San Peire port. The property includes: living room opening onto terrace and pool kitchen 3 bedrooms including one with dressing 2 shower rooms Garage, carport and parking spaces. Good condition, renovation potential. Possibility of extension subject to planning. Suitable for primary ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

